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Araraquara, 17 de junho de 2025.

Ao

ExcelentíssimoSenhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

ExcelentíssimoPresidente,

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 817/2025, de autoria da Vereadora FILIPA BRUNELLI, sobre o assunto,

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Saúde:

A fim de enfrentar os desafios relacionados à

demanda reprimida e ao tempo de espera para exames de ressonância magnética,

estimado atualmente em cerca de oito meses, a Secretaria Municipal de Saúde tem

adotado medidas concretas e emergenciais. Destacam-se, nesse sentido, os esforços

conjuntos entre a Gestão Municipal e o Legislativo para a captação de emendas

parlamentares voltadas ao custeio dos serviços de saúde. Como resultado, o município

de Araraquara já obteve a destinação de R$ 1.200.000,00, valor que será direcionado és

necessidades mais urgentes da rede, incluindo a realização de exames de Ressonância

Magnética. Paralelamente, está em curso o redirecionamento de recursos provenientes

da Tabela SUS Paulista, com o objetivo de ampliar a capacidade de atendimento da

Santa Casa em realizar esses importantes exames.

Quanto às metas para a redução das filas, cabe

destacar que sua definição está diretamente vinculada à disponibilidade de recursos

financeiros extraordinários, especialmente aqueles oriundos de emendas parlamentares.

Assim que os créditos são efetivamente depositados no Fundo Municipal de Saúde, os 
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serviços passam a ser executados. Dessa forma, o prazo para cumprimento das metas

depende da capacidade instalada dos contratados.

Além das estratégias já implementadas, a Secretaria

de Saúde prevê, ainda para este ano, a ampliação da oferta de exames por meio de

recursos adicionais. Entre os meses de junho e julho, está programada a ampliação de

mais 126 exames de Ressonância Magnética, viabilizados por meio de recursos

complementares da Tabela SUS Paulista, reforçando o compromisso da administração

com o atendimento das demandas acumuladas e a melhoria contínua do acesso aos

serviços especializados.

Por fim, reafirmamos que a Administração Municipal

segue comprometida com a ampliação do acesso à saúde pública de qualidade,

atuando com responsabilidade técnica e política para reduzir desigualdades no

atendimento e promover resolutividade às demandas da população.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

a

LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal
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